## Guerrero y Ucrania comparten experiencias culturales, económicas y turísticas

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Querrero > Temas > Gobierno > Guerrero y Ucrania comparten experiencias culturales, económicas y turísticas

\*Interesa a Ucrania intercambio comercial, económico, turístico y cultural con el estado de Guerrero

- \* El secretario de Cultura en el estado, Mauricio Leyva y el embajador Ruslán Spirine, se pronunciaron a favor de un intercambio regional
- \* El diplomático ucraniano anuncia proyecto para realizar una semana de Ucrania en Acapulco y una semana de Guerrero en Ucrania



ACAPULCO.- Con el propósito de compartir experiencias culturales, económicas y turísticas, entre Guerrero y Ucrania, el embajador plenipotenciario de ese país en México, Ruslán Spirine, celebró un encuentro con representantes de los medios de comunicación, donde abordó temas relacionados con ambas naciones y de manera particular, hizo propuestas de desarrollo de intercambio regional con Guerrero, a través de diversos esquemas de trabajo.

Acompañado por el secretario de Cultura en la entidad, Mauricio Leyva Castrejón, el representante de Ucrania dijo que hay una gran posibilidad de que se realice una semana de Ucrania en Acapulco y también una semana de Guerrero en Ucrania, además de que hay un proyecto de hermanamiento, el cual está por definirse.

El diplomático ucraniano, abundó sobre este tema: "Organizar en Acapulco una semana de cultura ucraniana y en algún momento vamos a organizar una semana de Guerrero en Ucrania, voy a proponerlo más adelante al secretario, firmar un acuerdo entre las universidades y también un acuerdo de hermanamiento entre el estado de Guerrero y una de las regiones ahí en Ucrania. Así que en el marco de este acuerdo podremos seguir adelante y hacer eventos culturales".



En materia económica, expresó su interés por promover el intercambio comercial en productos regionales como el mezcal, el coco y sus derivados, mango, limón, aceite de aguacate, guayaba, Jamaica, cacao y café, además de impulsar la colaboración en materia de tecnología para seguir trabajando en el tema de la minería.

"Dicen que aquí hay buen mezcal para todo mal, para todo bien también, para remedio litro y medio, para cualquier sismo lo mismo. En Ucrania con mucho gusto vamos a consumir esta bebida que dicen, que no solamente abre los ojos, sino abre las alas del alma, permiten volar. Nosotros sabemos en Ucrania qué es el mezcal, se considera bebida sofisticada, cuesta cuatro, cinco veces más que el vodka y si quieren mostrar su estatus alto en la sociedad, entonces tú metes a la mesa mezcal, el vodka es para la vida cotidiana",

## explicó.

Anunció que se entregó una lista de más de cien propuestas, en donde están incluidas empresas y regiones industriales de Ucrania, para concretar prácticas comerciales.